
さくらんぼについて

昨年は、 高温の影響ですべてのお客様のご注

文に対応できず申し訳ございませんでした。

家族や従業員と話し合った結果、 今年から

さくらんぼのご注文はお受けしない（全品種）こ

とと致しました。毎年、たくさんのご注文をいた

だき、楽しみに待っていて下さることは、とても

ありがた＜嬉しいことでした。しかし、近年の気

候変動にさくらんぼ作りの難しさを実感してい

ます。遅霜の被害を受けたり、たくさんの実をつ

けたとしても、 収穫適期に高温が続くと実が痛

み収量が半減してしまいます。

現在、 佐藤錦を伐採して品種の切り替えをして

います。

ご理解のほどよろしくお願いいたします。




